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牒結駕窯兼業豊　　　　　　　　嶺岸光害君
1．小松会長の御母堂がさる1月30日零時25分にお亡くなりになりました。2月

2日　鳥居町正覚寺にて葬儀と七日法要が執り行われ、クラブを代表して参列

致しました。謹んで御冥福をお祈り致します。
2．1933年ボストン国際大会でロータリーの創立者ポール・ハリスの講演のテー

プが届いておりますので、食事をとり乍らお聞かせ致します。講演の題名は地

上には平和を、すべての人々には善意を、というものです。

3．2月の定例理事会開催

75周年記念事業の一端として、2月19日の例会に、ガバナーノミニーの浜田耕
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一氏の講演を聞くことにしております。30分繰り上げて12時点鐘、1時30分ま

で、1時間30分の例会時間となります。

4．昨日　庄内分区の会長・幹事会　山王プラザ

上半期の反省と後期の行事予定

分区内の会員数12月現在で397名、1月現在で396名、1名の減。後期には1

クラブ2名位の増員に努力していただきたい。

5．352地区として75周年記念事業として、福島、山形の民放にロータリーのP

Rを山形新聞に掲載する。31クラブに会員数1，400名、費用が1，050，000円、

900，000円の版代を含めて980，000、1人500円負担、280，000円は米沢クラブで

負担協力の依頼がありました。12月現在74名、37，000円クラブ負担。

6．ローターアクトの指導講習会、期日　5月3日、4日、5日の3日間

福島　磐梯青年の家　分区内から5名、ローターアクトが不参加の場合は、ロ
ータリーの会員の従業員でも可、会費3日間1人5，000、鶴岡クラブに要請

皆川英二君

1．例会変更のお知らせ

酒田R．C　職場見学のため

2月6日（水）→　2月6日12：30　於初孫工場（本町三丁目）

2．会報到着

塩釜R．C

3．認証状伝達式仮登録のご案内

第260地区塩尻R．C（長野県）

日時　55年5月11日　於塩尻市民会館

登録受付11：30～13：00

式　　典13：10～14：40

登録料　￥5，000

◆会員スピーチ

ロ　ー　タリ　ー　情報　　　　　　　　　　　　早坂源四郎君

私がこれから申し上げることは娯楽番組でなく教養番組といった感じのもの

で、若干固苦しいかも知れませんが重要なことが含まれていますのでお聞き取

りいただきたいと思います。

去る1月26～27日の両日に亘り神戸においてロータリー研究会が開かれまし

た。これがガバナー、ガバナトノミニー、バストガバナー約230名が集まり、

与えられたテーマについて研究するもので国際ロータリー正式の会合でありま

す。

第1日目で印象に残ったのは、ロータリーは行動主義か、精神主義かという



大きなテーマです。湯浅バストガバナーはポール・ハリスの理想を、又神寺バ

ストガバナーは行動主義を徹底するという話をされておりましたが、結論めい

ていえば精神を基盤とした行動力とでも云うべきかというように理解して帰っ

て参りました。

次にお知らせすることは、次期ロータリー会長はフィンランドのロルフ・ク

ラリッヒ（Rolf．J．Klarich）という方で、菓子メドカ～、たくましい野人な

どと伝えられています。その次（1981～82）の会長は、アメリカ人でカリフォ

ルニアの太平洋大学（Univ．of．Pacific）総長スタンレト・マックフレr

（Stanley．E．McCaffrey）という方で若い好男子です。それから今日特に皆

さんにお知らせしたいことは、2日目の「規定審議会について」というシンポ

ジウムの内容についてでございます。

このシンポジウムは

モデレーター　　安野議次　PG（一宮R．C）

パネラー　　　　吉村常助PG（熊本R．C）

塚本義隆　PG（大阪R．C）

佐藤千寿　PG（東京東R．C）

早坂源四郎PG（鶴岡R．C）
というメンバーでした。

私には、「地区とクラブの管理について」を担当するようにという要請だっ

たのですが、勉強していない他の項目について二、三話したいということで了

承を得ました。

ここで私なりに非常に重要な問題と考え発言したいのは次の4つのコメント

です。

第1（80－22）道徳律の細則16条削除の提案です。これは時間の関係で詳細

は割愛します。

第2（80－50）女子会員を認めようという提案です。これに対し塚本P．G、

吉本P．Gは反対、佐藤P．Gと私は賛成論を述べました。佐藤P．Gの賛成論
の限拠ほ、時代の要請であるということですが、私の主張はこれは任意規定で

処理しようという考え方です。女子会員を入れるか入れないかはそのクラブの

実情に応じてやればいいという考え方です。パネラーとしては賛否相半ばすと

いう形ちでした。

第3（80－60）一業5会員制の提案です。従来一業1人制が70数年に亘る国

際ローータリーの原則でしたがこれを次のようにしようというのです。

1．職業分類制度はそのまま残す

但しSingleをPluralにする。

2．一般会員と名誉会員の2種類のみとする。

3．Seniorは無くなり、退職したPpタリアンには退職直前の職業分類をそ

のまま与える。

第4に日本の提案ですが、千葉県習志野地区大会から出されたものでシスコ



の時は否決されたものを復活させておりました。又大阪の吹田R．Cより7つ

の提案が出されておりました。

何れ地区より各クラブへ制定案、決議案に関し解説書が来ると思いますが、

何卒今からでも研究されて備えられる様お願いして説明を終わります。

◆カバナー候補の推薦を受けて

石黒慶之幼君

先般1月22日新年鱈汁会の例会の席上、小松会長より　tt石黒君が1982～′83

年度地区ガバナー候補として地区諮問委員会より推薦を受けた。当クラブとし
て緊急理事会を開き、その受け入れを決定し全面的に支援する”との御発表が　、

ありました。そして皆様から拍手をもって賛同を頂きました。

′′恵ほ二二ダランとして、この上もない光栄と感激し、皆様の暖かい好意と

′′ノ′′友情に感涙をおぼえ身の引きしまる思いでありました○

′′　私はこの件につき皆様の前でまだ発言の機会を許されておらず、一方的に圧
ノ　しつけられたままに、話がドンドン先に進んで行くのに驚いております。貴重

ナノ′　な時間を割いて頂き申し訳ありませんが現在の私の心境を述べさせていただき
ます。

■　　最早故まで来ては、姐の上の鯉と観念しておりますが、決定までにはまだ諸

々な手続きがあり、地区内各R．Cよりのご審議や対立候補者の有無などの時

間的経過が残っています。従ってクラブのご推薦があっても未だ決定したわけ

ではないことを了解して頂きます。
トー′－　　／　　【「

一ミニ
昨年暮れ（12月6日）早坂P．Gより　tt県内P．Gの集合で君をガバナー候補

推すことに決定したので何んとか受入れてほしい’’というお話を承り、私は

天の霹靂というか、大変なショックを受けました。実は数年前にも内々で強

い要請を受けたのですが、そのような重責は私の能力を越えるものと考え、健

康上の理由をもってお断りしたことがあります。私は入会以来19年の問、先輩

各位のご指導やら皆様の暖い友情に支えられ、R．C会長、特別代表、地区委

員、地区大会幹事或は分区代理などの要職を大桐なく終えさせて頂きましたの
で、私はロー一タリーは大体卒業したつもりで、今後はロータリーを楽しむ会員

になってやろうと考えていたのであります。

このような重要な任務をご推薦されたガバナーの先生方に感謝してよいの

か．′　怒りちらしてよいのか．′　非常に迷ってしまいました。早坂P．Gを含

むガバナーの方々は、愚直無能な私を実力以上に高く買っておられるようです。

私は66歳と6ケ月、生活能力もそろそろ限界に来ており、今更2年半後の私に

何を期待するのか？　私の健康はどうなっているか？　その頃は第3次世界戦

争、世界経済の破局、ロータリーの進歩に寄与することが出来るのか甚だもっ
て疑わしいのであります。

また、この重責へ耐えるべくロータリー精神をふるい起こし、全力を傾注し、



勇気をしぼり出しても私独りの力ではどうにもなりません。年取った母や病後

の家内は勿論、息子夫婦の支援を得ねばならないし、最も重要なことは鶴岡

R．Cの協力・支援態勢であります。ガバナーを出すクラブは大変な負担にな

ります。地区大会を初めとする種々な会合が委員会を受け持たわばなりません。

会員だけでなくご家族も動員するようになりましょう。地区幹事を初めとする

種々な役職の分担をお願いせねはなりません。臨時会費の徴収もありましょう。

分区内各R．Cへのコホろト依頼なども考えねばなりません。私は自分の労

はいとわぬつもりですが、皆様に大変ご迷惑をおかけすることを最初に心痛し

ました。若しガバナーを承諾すれば、私は皆様に報いること少なく、求めるこ

とのみ多い結果になりましょう。唯々申し訳ないと思います。

この辺？私の心境を察しられ∴早坂‾p・G、小松会長を初めとする元会長の

各位、並びにクラブ理事会は早々とガバナー問題を私を除外してご協議なされ、

小松会長より力強く、ガバナー受け入れとこれへの支援についてご発表があり

ました。私は大きな感激でまぶたが熱くなりました。皆様の好意盗るるご支援

を頼りむご、喜んでお受けするしかないと考えます。まだG．N確定には時間を

要し、指名を受けるか、どうか判りませんが、万一指名を受けた場合は与えら

れた任務革献身専念したいつもりであります。

現ガバナト佐原史哉先生はご承知のように身体の不自由を越えて吾々の先頭

に立っておられます。また1981～′82年に就任される郡山の作田正治君は明治

41年2月生れ、74才でガバナーになられる予定であります。故安斎徹先生は77

才の時ガバナーを受けられました。

このような偉大な先輩の勇気ある活動ぶりをみて、また地区内の諸種の事情

から、或は過去の経線からして故でお断りすれば、私はロータリーにとどまる

ことが出来ないような心境になったわけであります。

再び申し上げますが、私は愚直無能であり、歳と共に活動力も鈍化しつつあ

ります。皆様にも大変ご迷惑をおかけすることと思いますが、どうぞよろしく

寛容と奉仕の精神をもってご支援を賜わりますよう心からお願い申し上げます。

（9親睦活動委員会　　手塚君

＜会員誕生＞　早坂徳治君、斎藤得四郎君、笹原桂一君、内山喜一君

＜奥様誕生＞　小野寺桃枝様、佐藤鷹子様（友吉）

（9出席委員会　　中江君
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5年間皆出席　　菅　　　健君

1年間皆出席　　阿蘇司朗君

01月135％出席　　2名

張君、早坂（源）君

01月100％出席　　56名

秋野君、阿蘇君、阿部（裏）君、藤川君、早坂（徳）君、中村（真）君、飯自君、

五十嵐君、石井君、石黒君、板垣（俊）君、板垣（広）君、市川君、風間君、金

沢君、川村君、黒谷君、小池君、小松君、三井（徹）君、三井（貿）君、三井

（健）君、皆川君、嶺岸君、迎田君、本山君、森田君、中江君、中野君、中村

（富）君、西海君、野村君、小野寺君、斎藤（栄）君、斎藤（得）君、佐藤（昇）君、＼一

佐藤（忠）君、佐藤（順）君、佐藤（衛）君、佐藤（友）君、横田君、新穂君、菅原

君、菅君、鈴木（弥）君、鈴木（善）君、高橋（耕）君、高橋（正）君、丹下君、津

田君、手塚君、富樫君、上野君、鷲田君、山口君、吉野君

会員数芦　71名

出　席　数

出　席　率

阿部（与）君、中村（真）君、風間君、金沢君、

小松君、本山君、架斗君、斎藤（利）君、笹原

君、佐藤（昇）君、佐藤（友）君、津田君

本
日
の
出
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